

桜井中学校1年生だより

# 『いっしん』～一進、一心、一新、一身、一振～

令和6年9月3日

## 気持ちを素直に表現する大切さ

パリオリンピック、インターハイ、甲子園など、スポーツに沸いた夏休みとなりました。大会の舞台は、選手にとって特別な場所です。選手たちが何年もかけて頑張ってきた成果を見せる場なので、勝った時に思いきり喜ぶのは自然なことです。勝利の瞬間は選手たちだけでなく、応援している人にとっても感動的です。メディアを通して観戦している人も、その喜びと一緒に感じて共有することは素晴らしいことだと思います。勝利した選手は相手へのリスペクトを忘れずに、感謝の気持ちをもっているとさらにすてきです。負けた時に悔しがったり涙を流したりするのも、人間らしいことだと思います。目標に向かって一生懸命に努力してきたからこそ、負けた時の悔しさや悲しさが大きくなるのは当然です。泣くことで感情を解放する大事な瞬間であり、その涙は努力の証だと感じます。また、勝った人が喜びをあまり表さず、負けた人が笑顔で祝う姿が大人の振る舞いとされることもあります。それも確かに一つの考え方だと思います。人はそれぞれの感じ方や表現の仕方があり、見ている人の心を打ちます。

2学期は体育祭、応援合戦、文化祭、合唱コンクールなど、学級力を高める行事が続きます。大舞台の裏側には、勝ち負け以上のストーリーがあり、主役となるみなさんにとっても、見ている人たちにとっても深く心に残ります。自分と周りを大切に『いっしん』を再度掲げ、各学級の目標に向かって歩いていきましょう。

保護者の皆様におかれましては、日ごろより本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。日常生活に加え、大きな行事を経て心身ともに成長する一年生の姿を見守っていただけると幸いです。職員一同、学年スローガン『いっしん』を掲げ、お子様の貴重な毎日をサポートさせていただく所存です。2学期も引き続きよろしく願いいたします。



### ●お知らせ

- ・ 9月6日（金）は授業参観です。各教室で13時20分～14時10分となります。  
※駐車場は学校の運動場を使用してください。
- ・ 9月4日（水）～9月6日（金）まで夏休み作品展を行っています。  
※作品は各教室前に掲示してあります。提出状況により、渡り廊下・特別教室などに展示されているものもあります。
- ・ 9月18日、20日、25日、26日、27日に学級タイム（応援練習）を行います。時間は15時10分～15時40分です。  
学級タイム後の最終下校時刻は部活動のない生徒が15時55分です。部活動のある生徒は各部活の予定通りです。活動予定表をご確認ください。